Kluwer Patent Blog

EPO - L'amusement au sein des équipes

Thorsten Bausch (Hoffmann Eitle) - Jeudi 9 mars 2023

En juin 2022, l'OEB a annoncé le projet "Bringing Teams Together", introduisant une nouvelle gestion des espaces de bureaux dans le but de "s'assurer que les équipes se regroupent dans nos bâtiments lorsqu'elles travaillent sur le terrain". Le projet s'est avéré quelque peu difficile puisque la direction de l'OEB avait simultanément l'intention de vider les bâtiments Pschorrhöfe 1-4 qui avaient jusqu'à présent fourni des espaces de bureaux à plus de 1 200 employés.



La solution magique à ces pénuries d'espace de bureau créées par l'OEB pourrait sembler être plus de télétravail, mais des calculs plausibles effectués par le Comité local du personnel de Munich ont montré que le résultat de ces fermetures sera qu'au moins deux tiers des bureaux de Munich devront être transformés en "bureau pour la journée".

Il n'est pas certain qu'il s'agisse là du mode de travail idéal pour les examinateurs, du moins à mon avis, mais je ne répéterai pas ici ce que j'ai écrit précédemment au sujet de la nouvelle normalité de l'OEB. La situation est d'autant plus compliquée que l'OEB a un besoin urgent de plus d'examinateurs pour faire face à l'augmentation du nombre de demandes (qui ne cesse de croître). La baisse actuelle des décisions finales dans les procédures d'examen (octroi ou refus) est en effet inquiétante, comme indiqué ici.

Dans ce contexte morose, il est rassurant de lire que l'humour n'a pas complètement disparu à l'OEB. La lettre ci-jointe d'un membre anonyme d'une famille de l'OEB est de l'or pur. Amusez-vous bien!

Réunir notre famille

Kluwer Patent Blog 09.03.2023